



EL CABALLITO

Crece pleito por la Procuraduría Ambiental

:::: La propuesta de ratificación de **Mariana Boy** como titular de la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial en la Ciudad de México parece que no tendrá un camino nada sencillo en el Congreso capitalino.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mariana
Boy

Ante las críticas al proceso que lanzó la diputada local del PAN **Gabriela Salido**, sobre la propuesta de la jefa de Gobierno **Claudia Sheinbaum**, para la ratificación de doña Mariana, en lugar de mandar una terna, el secretario de Gobierno **Martí Batres**, reviró con el argumento de que es legal lo que hizo la administración de la CDMX, y recordó que en 2015, para el mismo proceso, el PAN votó una propuesta única. Así las cosas se van tensando y veremos cómo acaba la trama y si doña Mariana repite en el cargo.

Perfilan dupla panista en el Congreso

:::: Nos cuentan que hay humo blanco en el PAN y que **Federico Döring** será el nuevo coordinador de la bancada en el Congreso de la Ciudad de México y la vicecoordinación será para la legisladora **Luisa Gutiérrez**. Nos



Luisa
Gutiérrez

detallan que el nombramiento de la diputada no tiene nada contenta a media bancada, porque esa parte no la respalda, pero lo tendrá que hacer tarde o temprano, pues esta designación fue ordenada por el líder del panismo en la capital, el diputado federal **Jorge Romero**. Habrá que ver, nos dicen, cómo va a funcionar la bancada desde la próxima semana cuando se haga oficial. ¡Ah! y con este nombramiento, Döring se perfila para estar en la titularidad de la Junta de Coordinación, que ayer quedó formalmente sin liderazgo.

La pugna por plazas en educación superior

:::: Nos platican que la huelga que ayer estalló el Sindicato de la Unión de Trabajadores del Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México (SUTIEMS) y dejó sin clases a 30 mil alumnos, se da en el plano de la pelea por crear más plazas laborales. Los inconformes piden que se otorguen más espacios para plazas de docentes de tiempo completo. Ahora, las autoridades entregaron una propuesta con 53 nuevas plazas, pero fue rechazada, así que quedarán detenidas las clases de los estudiantes de las prepas capitalinas y pese al diálogo que han ofrecido, en el Instituto de Educación Media Superior de la CDMX, cuya titular es **Silvia Estela Jurado**, se tendrá que atender y resolver las demandas para llegar a un buen acuerdo.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificados. Para comentarios comuníquese al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx